

II^{EMES} JOURNEES D'ETUDE

ASSOCIATION FRANCAISE POUR

L'ARCHEOLOGIE DU VERRE

ROUEN - NOVEMBRE 1987

Les deuxièmes journées d'étude de l'ASSOCIATION FRANÇAISE POUR L'ARCHEOLOGIE DU VERRE se sont tenues à Rouen les 21 et 22 novembre 1987.

Elles avaient pour thème : "Les apports récents des ensembles clos et de la stratigraphie à la chronologie du verre gallo-romain du haut Empire" Le succès de ces journées est pour beaucoup dû au travail de Geneviève Sennequier, Conservateur au musée départemental des antiquités de Seine-Maritime.

Voici à l'état brut les résumés des communications qui ont été prononcées. Il faut bien dire que les intervenants ont eu parfois quelque difficulté à traiter le sujet sans doute parce que le verre ne passionne pas encore les fouilleurs. Notre espoir est que ces textes soient utiles à la communauté scientifique. Ils sont suivis de courtes communications d'actualité. C'est un des rôles que l'association s'est assignée : présenter le plus vite possible des informations sur les travaux en cours ou les découvertes récentes.

Michel-Edouard Bellet

Président de l'A.F.A.V